

sencia en esta reunión el Pbro. Alfredo Osgina, Capelan del C...



## CONCIERTO INTIMO EN LA ACADEMIA DE MUSICA "EMIL FRIEDMAN"

Los conciertos íntimos de la Academia de Música "Emil Friedman", que se efectúan los días jueves, dos veces al mes, son ya casi una "institución". Un buen número de aficionados se reúnen para oír algo de música de cámara. El "jueves" último estaba dedicado a FEDORA ALEMÁN, quien recientemente obtuvo un éxito resonante en su jira por los países del Caribe. Por la insistencia del público, Fedora Alemán tuvo que obsequiar a los presentes con algunas canciones de su repertorio. Además, el "Trío Clásico", integrado por Corrado Galzlo, pianista, Emil Friedman, violinista y León Roy, violonchelista, ejecutó el trío N° 7 de Beethoven.

He aquí algunos de los asistentes:

Las Sras. Fedora Alemán, María Luisa Escobar, Olga Mondolfi, Agnes Waldman, Yvonne González Rincones de Klemperer, Francoise Schwartz, Elba Alemán, Elsa Rosenberg, Milena Sigal, Alda Pernetz María Josefina de Campos, Rafaela Alemán, Nelly Roy, Angela de Quesada, Ana Mercedes de Bailer, Ana Bajares, María Galavis de González, María Carlota González, Consuelo y Anaulis Lander, Sonya Núñez, Nildia Pérez, Marina Madriz, los señores Vicente Emilio Sojo, Sergiu Celibidache, Angel Sauce, Anibal Núñez, Dr. Amos Alemán, Dr. Gustavo Pernetz, Jules Waldmann, Mario di Polo, Alberto Campcs, Dr. Karl Klemperer, Enrique de Quesada, Paul Denis, Martin de la Bastide, Dr. Manelsky y Sra., Dr. Alejandro del Monte, y otros más cuyos nombres se nos escapan en este momento.